

PÉTANQUE SPORTIVE

## Les reines de la parabole



Elles sont championnes les filles de l'USF pétanque ! Dimanche 5 novembre, à la maison, au boulodrome de Fontenay, elles avaient tout révisé les équations différentielles et l'ont emporté en mode ampleur, 9 à 3, face à leurs adversaires bon pied de Bonneuil ! L'enjeu était de taille : la première place du championnat par équipe val-de-marnais ! Une belle revanche après leur défaite en finale de coupe du 94 et un 3<sup>e</sup> titre départemental pour la section, après celui des hommes en championnat tripléte promotion et leur victoire en coupe. Bravo à Aurélia Filippi, Françoise Houdin, Lucile Guérard, Florence Rauscher et Diane Yi. C'est le moment de faire hiberner les mimines. Rendez-vous au printemps !